



カラーでご覧ください（豊郷中HP）

## 各学年の保護者会

若葉が初夏の日差しに輝く季節となりました。新学期になって早くも2か月が過ぎようとしています。生徒たちは新しい学級にも慣れ、全体的に落ち着いた学校生活を送っています。

4月24日（金）に第1学年、今月2日（金）に第2学年、9日（金）に第3学年でそれぞれ保護者会を開催しました。それぞれの学年ではこれまでの学習や生活の様子についての説明の後、1年生は担任による授業参観、2年生は今年度から始まる社会研修や社会体験学習、3年生は修学旅行や進路について説明しました。また、各学級で学級懇談を行い、学級担任から学級経営方針や学級の様子をお伝えしました。

生徒たちが元気に学校生活を送っている様子をお伝えすることもさることながら、保護者の皆様同士が一堂に会して顔を合わせることは大切なことだと考えております。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

### 【保護者会や学級懇談の様子】



## 子どもフェスタin文化の森 2025(主催:子どもフェスタ実行委員会)

5月5日(月)こどもの日、うつのみや文化の森(宇都宮美術館)にて、子どもフェスタin文化の森2025が開催されました。開催セレモニーでは、吹奏楽部が「とよさとの歌」を演奏しました。作曲者の方も演奏を聴いており、お褒めの言葉をいただきました。10時20分からと13時50分からの2回、30分ずつ、「学園天国」や「ディズニーファンタジーメドレー」他2曲の演奏を行いました。この日のために練習してきた曲を汗をかきながら精一杯演奏し、新入部員19名は素敵なダンスでステージを盛り上げました。小さな子供たちが演奏に合わせて踊るなど、親子で楽しんでいる様子が見られました。このような地域行事で演奏できる機会をいただけたことにも感謝しています。また、本校PTAによる模擬店では、ヤキトリの販売と制服リサイクル販売が行われました。執行部の皆様、制服をご提供いただきました卒業生の皆様、ご協力ありがとうございました。



## いじめゼロ集会

5月21日(水)にいじめゼロ集会を行いました。いじめをゼロにするための標語を全員で考え、クラス代表の中央委員が、1つ選んだ標語とその標語に込められた思いを説明しました。周りで見ている人もいじめを容認している、一生残る傷を相手に与えるなど、生徒たちの言葉でいじめをなくしたいという気持ちが表現されていました。「本気でいじめゼロを目指してほしい」ことを学校長として、全生徒に伝えました。最後に、生徒指導主事の岡田教諭からは、生徒会役員や中央委員の生徒たちへ、学校・学級の代表として期待の言葉が掛けられました。力強くうなずきながら真剣に話を聞く代表の生徒たちに大いに期待をしたいと思います。



## 【6月の主な予定】

2日(月)B日課・月1256  
 4日(水)中間テスト  
 5日(木)ブックトーク3年・地域協議会①  
 6日(金)B日課・3年内科検診  
 8日(日)市P連ソフトボール大会  
 9日(月)B日課・専門委員会  
 10日(火)新体力テスト  
 13日(金)2年社会研修

16日(月)3年Q-U  
 17日(火)2年Q-U  
 19日(木)1年Q-U  
 20日(金)~総合体育大会  
 26日(木)~28日(土)3年修学旅行  
 30日(月)3年振替休日・水12345  
 教育相談①

